

Hilpoltstein gibt Sieg aus der Hand

Hilpoltstein (HK) Absolut leichtfertig hat der TV Hilpoltstein im Kampf um den Klassenerhalt in der Fußball-Kreisliga Neumarkt/Jura Ost drei Punkte verschenkt. Gegen den direkten Konkurrenten FC Haunstetten verspielte die Elf um Spielertrainer Stefan Albrecht eine 1:0 Führung und verlor am Ende mit 1:2.



Torschütze des Führungstreffers: Sascha Thiel (rechts) trifft nach zehn Minuten zum 1:0 für den TV Hilpoltstein, der danach aber das Heimspiel gegen den FC Haunstetten noch aus der Hand gibt.

Mit dem dritten Sieg in Folge wäre der Vorsprung der Burgstädter auf den Abstiegsrelegationsplatz auf acht Punkte angewachsen. Bei noch drei ausstehenden Spieltagen wäre das die halbe Miete gewesen. Doch das TV-Team konnte gegen die ebenfalls noch bedrohten Oberbayern nie richtig an die Leistung der vergangenen Wochen anknüpfen. Dabei erwischte die Hilpoltsteiner Elf einen Auftakt nach Maß und lag bereits in der 10. Minute nach einem Treffer des aufstrebenden Jugendspielers Sascha Thiel in Führung.

Es dauerte eine Weile, ehe die Gäste im Spiel waren und erstmals gefährlich vor dem Tor von TV-Keeper Christoph Gaukler auftauchten. Wie schon im kompletten Verlauf der Rückrunde ist den Haunstettenern der verletzungsbedingte Ausfall ihres Spielertrainers und gleichzeitig auch besten Torjägers Dominik Betz deutlich anzumerken. Vier Tage nach dem 5:1-Kantersieg in Burgthann fehlte aber auch den Hilpoltsteinern der nötige Wille, um trotz aussichtsreicher Chancen von Simon Forster, Daniel Schmitz und Marco Schneider einen weiteren Treffer vor der Pause nachzulegen.

Die größte Chance, um für die Vorentscheidung zu sorgen, hatte Peter Wittmann fünf Minuten nach dem Seitenwechsel. Der TV-Innenverteidiger brachte aber ein Kunststück fertig und jagte eine Kopfballvorlage aus einem Meter über das Tor. Das Auslassen dieser Chance sollte sich noch rächen: In der 64. Minute war es Florian Bauer, der eine Kopfballabwehr volley aus 20 Metern zum 1:1 im Tor unterbrachte. Und in der 79. Minute gelang den Gästen sogar noch der 2:1-Siegtreffer, als Jeton Shala aus 16 Metern traf.

Mit diesem Sieg hat sich der FC Haunstetten wieder etwas Luft im Kampf um den direkten Klassenerhalt verschafft. Aber auch auf Seiten des TV Hilpoltstein gibt es zumindest einen kleinen Grund zu feiern: Denn direkt absteigen können die Hilpoltsteiner nach der 1:2-Niederlage des SV Mühlhausen nicht mehr.

Haunstetten: Rainer Reiter, Florian Ferstl, Matthias Buchberger, Florian Bauer, Christian Kögler, Stephan Kiehner, Peter Sahliger, Lukas Schneider, Matthias Schneider, Lukas Betz, Jeton Shala (Alexander Schneider, Johannes Schneider)

Von Roland Münch